

Atelier de fabrication de masques à Antsirabe Madagascar



Le Corona Virus est aussi arrivé à Madagascar. Aussitôt le 20 mars, le Président décrète le confinement dans tout le pays. A Antsirabe, les 29 jeunes de l'Association AFFD, qui sont sous notre responsabilité, sont donc, elles aussi confinées dans leur foyer. Elles continuent les

travaux de couture et broderie, commencés avant le confinement.

Le 09 Avril, le Président de l'Association qui réside en France, nous envoie un mail disant que nombre d'entre eux se mobilisent pour apporter leur aide permettant aux plus pauvres et aux plus fragiles de se protéger. Il nous fait une proposition pour que les jeunes puissent occuper utilement ce temps de confinement : *Fabrication de masques au bénéfice de la population*. Les tissus et le matériel de couture sont pris en charge par l'Association et une petite rétribution revient à celles qui les fabriquent. Cette activité est également formatrice car elle permet un entraînement à utiliser la machine à coudre pour celles qui n'en ont pas l'habitude. La proposition acceptée par les jeunes, les voilà au travail, sous la direction de Sr Marie Berthine qui, immédiatement, achète tissus et élastique.



5 jeunes du Centre, sorties à cause de leur âge, se mettent aussi au travail, ce qui leur donne un petit apport pour les aider à vivre.

Jusque-là, 2 800 masques ont été fabriqués en un temps record.

Les jeunes elles même sont allées distribuer les masques gratuitement à divers groupes plus vulnérables : centre de rééducation, ..



Ecoles paroissiales



Ecole publique du quartier



Familles pauvres
de notre quartier



Et maintenant, nous avons une nouvelle proposition de l'OSCAPE pour en fabriquer 8 840.

Merci pour la proposition que vous nous avez fait et merci pour les bénéficiaires.